

Alfred Charet; charpentiers, Proulx et Mongeau. Coût probable, \$1,300.

No 287.—Quartier St-Laurent. Rue St-Urbain, No 104. Changements à une maison de pierre et brique de 2 étages, convertie en 2½ étages avec sous-sol, couverture mansardée, ardoise et gravois; propriétaire, John Malong; architecte, Win. E. Doran; maçon, Louis Hughes; charpentier, John O'Leary; brique, A. Lanthier. Coût probable, \$1,350.

No 288.—Quartier St-Jean-Baptiste. Rue Sanguinet, près Montréal. Une bâtisse à 2 étages, deux logements, murs en bois et brique, couverture plate en goudron et gravois; propriétaire, Ferdinand Trudeau. Coût probable, \$1,800.

No 289.—Quartier St-Antoine. Rue Drummond, entre Dorchester et Ste-Catherine. Une résidence de 23.7 x 40, à 4 étages, murs en pierre et brique, couverture plate en gravier et tôle galvanisée. Propriétaire, Léopold Rodier; architecte, Perrault, Mesnard et Venne; maçon, H. Dufort; charpentier, James Shearer. Coût probable, 5,500.

NOTES

MM. Héroux, d'Yamachiche, viennent d'obtenir un contrat pour réparations à l'extérieur et les travaux de l'intérieur de la chapelle des RR. SS. de Sainte-Anne, à Lachine. Le prix du contrat est de \$18,000.

MM. Gadbois et Archambault ont obtenu le contrat pour la peinture et la décoration de l'église de Thurso.

M. Alph. Charlebois doit faire construire, cet été, de jolies résidences sur les lots qu'il a achetés, sur la Grande Allée, à Québec.

Le conseil de ville d'Ottawa a décidé de demander des soumissions pour la pose d'un appareil de chauffage au poste des pompiers No 2, ainsi que pour la fourniture de tuyaux en caoutchouc pour le département du feu.

Les Sœurs de la Providence vont construire un hospice, à Vancouver, C. A., de 120 pieds par 48; fondations en pierre et le reste en bois.

NOTES COMMERCIALES ET INDUSTRIELLES

Les marchands d'Alliston, Ontario, sont convenus de fermer leurs magasins le mercredi après-midi, chaque semaine à 1 heure après-midi, pendant les mois de mai, juin, juillet, août et septembre.

Parmi les changements du tarif Wilson adoptés par le comité du Sénat des Etats-Unis, se trouve le suivant: le tarif Wilson admettait les œufs en franchise, le comité du sénat leur impose un droit de 3c. par douzaine.

Il n'y a pas longtemps, dit le *Hay Trade Journal*, on découvrit dans une balle de foin, à Montréal, un certain nombre de grosses roches; et dans une autre, la carcasse d'un veau mort-né. Ces choses ont peut-être été faites par plaisanterie, ajoute le confrère, mais elles n'en sont pas moins regrettables.

La Compagnie d'Exposition de Montréal ne fera probablement pas d'exposition cet automne; elle considère que, dans l'état actuel du commerce et de l'industrie, avec la concurrence d'une exposition à Québec et à Sherbrooke,

elle fera aussi bien d'attendre à une année plus prospère. La nouvelle de cette décision ne saurait manquer d'être reçue avec plaisir par nos amis de Québec.

Le comité de l'Agriculture de la Chambre des Communes d'Ottawa, a adopté un rapport recommandant l'octroi d'une subvention aux compagnies de navigation qui installeraient des compartiments frigorifiques sur leurs navires. Cette amélioration permettrait d'exporter en Angleterre de la viande en carcasses; et favoriserait beaucoup la conservation pendant le transport du beurre, des œufs, du poisson frais, de la volaille etc.

Il y a neuf mois, M. Low, ingénieur, a été envoyé par une société géologique de Québec pour explorer l'intérieur du Labrador qui est entièrement séparé des communications avec le reste du monde pendant six mois d'hiver. D'après son rapport, loin d'être un désert, l'intérieur du pays, entre le nord du lac St-Jean et la baie d'Unzava sur la côte nord du Labrador, possède un climat relativement doux et de grandes vallées, bien abritées, fertiles et boisées et, avec des indications de grandes quantités du plus riche minéral de fer.

La fabrique de fromage du Ruisseau des Chènes de la paroisse de St-Guillaume d'Upton, dont M. J. B. Vigneau est le propriétaire, a commencé ses opérations le 24 avril et les a terminées le 15 novembre 1893. Durant ce temps il a été reçu 1,011,271 lbs de lait qui ont produit 105,219 lbs de fromage donnant aux patrons un revenu net de \$8,473.92, soit 83½ cts par 100 lbs de lait.

A la beurrerie d'hiver établie dans le même local par M. Vigneau, et exploitée du 18 novembre 1893 au 13 janvier 1894, 112,364 livres de lait ont été converties en beurre rapportant aux cultivateurs \$1,323.55, soit \$1.17 par 100 lbs de lait. La prime pour le beurre d'hiver se monte à \$103.00.

Au printemps de 1893, M. Siméon Giguère, de l'Assomption, propriétaire de la beurrerie de St-Sulpice, a fait creuser un puits artésien près de sa beurrerie. Rendu à près de 60 pieds de profondeur, un bruit souterrain s'est fait entendre et le gaz est sorti par l'orifice en assez grande quantité. M. Giguère a conduit ce gaz dans sa maison et dans sa beurrerie au moyen de tuyaux et s'en sert pour le chauffage et l'éclairage depuis ce temps. La semaine dernière, M. Chs P. Robitaille, marchand de la même paroisse, a découvert près de son magasin un puits de gaz d'une grande force. Distance de la beurrerie de M. Giguère, environ un mille.

On demande des soumissions pour la fourniture des approvisionnements pour le pénitencier de St-Vincent de Paul. Ces approvisionnements consistent en farines fortes, charbon dur et charbon mou; lard salé (mess), foin paille et avoine; épicerie et pétrole; cuirs et fournitures de cordonnerie; marchandises sèches; bois de chauffage; drogues et médecines; viande fraîche, bœuf et mouton.

Les soumissions devront être adressées à l'inspecteur des prisons, à Ottawa.

Le préfet du pénitencier prévient les soumissionnaires que "toute soumission reçue après l'heure de midi sera rejetée;" mais il donne comme date de la réception des soumissions, samedi le

19 juin 1894 à midi. Or le 19 juin 1894 tombe un mardi et le samedi le plus proche est le 18 juin. Quel jour M. le préfet a-t-il voulu fixer; le samedi ou le 19?

Le gouvernement a reçu, ces jours derniers, une lettre de Joseph Wendler, de Halda, Allemagne, dans laquelle il demande des renseignements en vue de transporter au Canada son immense fabrique de verre de Bohême. Le commerce de sa maison, dit-il, se fait presque entièrement avec l'Angleterre et l'Amérique; mais les lourdes taxes qui pèsent sur son industrie en Silésie et les fortes tendances socialistes de son pays sont des menaces inquiétantes qui lui donnent le désir de transporter au Canada son industrie et 500 chefs de famille qui y travaillent. Sa lettre a été transmise au maire Cox et le conseil municipal d'Ottawa va s'efforcer d'attirer ici cette industrie qui trouverait dans les environs toute la matière première dont elle a besoin.

Voici un tableau comparatif de la moyenne des droits *ad valorem* imposés 10 par le tarif McKinley; 20 par le bill amendé au Sénat; 30 par le bill Wilson, adopté à la Chambre des Représentants:

	McKinley	Sénat	Chambre
Produits chimiques.	31 16	24 41	25 09
Potterie et verrerie.	51 25	37 33	34 37
Métaux.....	48 43	34 26	35 06
Bois.....	32 66	22 82	22 64
Sucre.....	14 55	39 59	28 43
Tabac.....	117 82	105 95	91 58
Produits agricoles..	32 21	23 62	21 58
Spiritueux.....	69 90	58 98	60 69
Cotonnades.....	55 25	40 90	38 45
Lin, chanvre.....	45 00	32 41	30 51
Laines.....	98 62	41 13	39 78
Soieries.....	53 56	45 90	45 13
Papier.....	23 85	20 38	19 10
Divers.....	27 00	22 12	26 28
Moyenne générale..	49 58	36 75	35 52

EPICERIES

Le vapeur Warimoo de la ligne australienne, a apporté 1640 caisses de pommes de la Tasmanie, à Vancouver.

Plus des deux tiers de la récolte de thé de Java, l'année dernière, ont été vendus à des maisons anglaises. L'année précédente, les acheteurs anglais n'avaient pris que le tiers de la récolte.

Des acheteurs américains étaient la semaine dernière à Prescott, Ont. pour acheter des pommes de terre. Ils ont fait des achats assez considérables à 40c. le minot, ce qui représente 60c. la poche.

L'Association de thé des Indes, de Calcutta, dit un journal anglais, a décidé d'envoyer un représentant aux Etats-Unis et au Canada pour y populariser le thé des Indes. La mission de ce représentant durera deux ans.

La montée des saumons est commencée, dans la Colombie Anglaise; et les fabriques de conserves sont en pleine activité. Deux nouvelles fabriques sont en opération ce qui ne devra pas diminuer le stock disponible.

L'association des Epicier de détail de Toronto a résolu de consacrer une partie de la soirée, les jours de ses assemblées, à goûter et comparer les thés. C'est une idée tout à fait pratique pour faire l'éducation des membres sur cet article de grande consommation.